



Der Klub der Grünen Alternative Brigittenau stellt gemäß § 24 Abs. 1 der Geschäftsordnung für die Bezirksvertretung in der Bezirksvertretungssitzung am **22.02.2023** folgenden

ANTRAG

Einrichtung einer Radfahrer*innen-Überfahrt Kornhäuselgasse / Forsthausgasse

Die zuständigen Stellen des Magistrats der Stadt Wien werden ersucht, an der Stelle Kornhäuselgasse / Forsthausgasse die Einrichtung einer Blockmarkierung zur Fortsetzung des gemischten Fuß- und Radweges unter Bedacht auf Praktikabilität und Sicherheit für alle Verkehrsteilnehmer:innen zu prüfen.

BEGRÜNDUNG

Derzeit befindet sich an der Kreuzung Kornhäuselgasse / Forsthausgasse nur ein Schutzweg für Fußgänger*innen, obwohl die Straße auch von Radfahrer*innen gequert wird, da ein gemischter Fuß- und Radweg entlang der Kornhäuselstraße und weiter verläuft (s. Fotoaufnahme). Derzeit müssen Radfahrer*innen die Straße regelgerecht schiebend überqueren. Durch eine Blockmarkierung könnte die Praktikabilität für alle Radfahrer*innen erhöht und auf die Sicherheit aller Verkehrsteilnehmenden Bedacht genommen werden.



Beispiel St. Pöltn Modell (Foto: Stadt Salzburg, A.Killer)



Um Zuweisung an die Bezirks- und Verkehrsentwicklungskommission wird gebeten.

Einfache Sprache:

Was steht im Antrag?

In der Kornhäusergasse sind Räder und Fußgänger zusammen.

Bei der Straße haben Fußgänger einen Zebrastreifen.

Die Räder muss man schieben.

Ein Verkehrszeichen kann das besser machen.

Dann dürfen die Räder über die Straße fahren.